Identidad principal

De: "Consejero" <

Para: "El Jefe de la Secretaría de la Presidencia de la Junta de Extremadura."

CC:

Enviado: lunes 25 de abril de 2005 14:26

Estimado Román:

Para que informes al Presidente, he estado reunido con Ramón Ferreira y Paco Torres, para hablar del problema de la flota de camiones de basura de los Ayuntamientos de Cáceres.

La Diputación de Badajoz, presentó un programa europeo, a través del cual, renovó la flota de camiones, por lo tanto en esta provincia no existen problemas.

La Diputación de Cáceres no presentó ese programa, por lo que los camiones son muy viejos y necesitan renovarse. Hemos calculado que sería necesario casi 6 millones de € para los próximos tres años a fin de afrontar la renovación.

Realicé unas gestiones con Caja Extremadura y Caja Duero, para que concedieran prestamos a interés preferente. Pero me trasladan que lo que quieren es que al menos paguemos a los Ayuntamientos de Cáceres la mitad de la inversión necesaria.

Les he comentado con la Consejería, no tiene posibilidad de realizar lo que me solicitan.

Un saludo, José Luis Quintana Álvarez.